

---

**Sachgebiet**

Bürgermeister

**Sachbearbeiter**

Erster Bürgermeister Herr Neeb

---

**Beratung**

Stadtrat

**Datum**

08.12.2020

**Behandlung**

öffentlich

**Zuständigkeit**

Entscheidung

---

**Betreff****Mitteilungen des Bürgermeisters**

---

**1. 27. Bundeswettbewerb des Verbands Wohneigentum**

Beim 27. Bundeswettbewerb des Verbands Wohneigentum hat die Siedlergemeinschaft Seßlach als Bayerischer Landessieger teilgenommen. Am 03.12.2020 wurden die Sieger bekannt gegeben: Neben dem Vertreter aus Baden-Württemberg hat die Siedlergemeinschaft Seßlach den 1. Platz errungen. Schwerpunktthema beim o. g. Wettbewerb war „Lebendige Nachbarschaft – gelebte Nachhaltigkeit“. Ich gratuliere den Seßlacher Siedlern im Namen des gesamten Stadtrates zu dieser Auszeichnung.

**2. Brückengeländer am Merlacher Weg**

Das Brückengeländer an der Brücke am Merlacher Weg in Richtung Lindenau wurde vom städtischen Bauhof erneuert. Die Erneuerung wurde in der letztjährigen Bürgerversammlung in Merlach angeregt und von der Dorfgemeinschaft gewünscht. Die Erledigung durch unseren Bauhof hat die Kosten sehr gering gehalten. Des Weiteren wurde hier sehr nachhaltig gearbeitet. Das verarbeitete Holz stammt aus dem städtischen Wald.

**3. Sanierung der Stadtmauer**

In der KW 50 konnte nach einigen Monaten Vorbereitungszeit der Fördervertrag mit der Deutschen Stiftung Denkmalschutz zur Sanierung der Stadtmauer geschlossen werden. Die Arbeiten zur Sanierung eines ersten Abschnittes sollen Anfang des Jahres 2021 vergeben werden.

**4. Dienstfahrten mit dem Elektroauto**

Durch die Firma Weberpals Coburg wird der Stadt Seßlach für eine Woche ein Elektrofahrzeug zur Verfügung gestellt. Ich bedanke mich herzlich beim Autohaus Weberpals für die kostenfreie Testwoche. Das Fahrzeug steht den Verwaltungsmitarbeitern zur Erledigung von Dienstfahrten zur Verfügung.